

| Gremium | Termin | Status |
|------------------------|------------|------------|
| Ortsbeirat Friesenheim | 20.04.2021 | öffentlich |

**Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Kontrollen zur Einhaltung der Regelungen aus der Corona-Allgemeinverfügung**

Vorlage Nr.: 20213242

Stellungnahme Bereich Öffentliche Ordnung

Die Kontrollen von Parks und Spielplätze in Parks sind grundsätzlich Aufgaben der Anlagen-
aufseher der Abteilung Grünconsulting.

Der KVD geht grundsätzlich allen Beschwerden nach.
Wir können jedoch nur dann einschreiten, wenn gegen konkrete Vorschriften verstoßen wurde.

Seit 01.01.2021 wurden im Friedrich-Ebert-Park 10 Kontrollen durchgeführt. 1 Kontrolle aufgrund Beschwerde gegen die Allgemeinverfügung der Stadtverwaltung Ludwigshafen, 9 Kontrollen aufgrund Beschwerden gegen die jeweils gültige Corona-Bekämpfungsverordnung Rheinland-Pfalz.

Verstöße wurden bei 2 Kontrollen festgestellt, bei 8 Kontrollen wurden keine Verstöße festgestellt.

Seit 01.01.2021 wurden im Stadtteil Friesenheim 13 Kontrollen von Kinderspielplätzen durchgeführt.

1 Kontrolle aufgrund Beschwerde gegen die Allgemeinverfügung der Stadtverwaltung Ludwigshafen, 12 Kontrollen aufgrund Beschwerden gegen die jeweils gültige Corona-Bekämpfungsverordnung Rheinland-Pfalz.

Verstöße wurden bei 2 Kontrollen festgestellt, bei 11 Kontrollen wurden keine Verstöße festgestellt.

Der Kommunale Vollzugsdienst ist durchweg im Einsatz, um Beschwerden bezüglich der Einhaltung der Corona-Bekämpfungsverordnung zu überprüfen. Hier möchten wir um Ihr Verständnis werben, dass die Mitarbeiter*innen nicht immer zur gleichen Zeit an allen Stellen innerhalb des Stadtgebietes sein können, zumal sie auch noch 42 weitere Rechtsgebiete bei über 12.000 Einsätzen pro Jahr bearbeiten, wie z. Bsp. täglich Gesundheitsschutz im Rahmen des Landesgesetzes über Hilfen bei psychischen Erkrankungen-PsychKHK-(Gefahr für Leib und Leben) , Umweltschutz, Anleinplicht, Lärm, etc. oder in der Reihenfolge noch vorher abgearbeitet werden müssen.

Die Vollzugskräfte sind für Akutfälle derzeit täglich rund um die Uhr unter 0621-504-3471 erreichbar, allerdings sind dadurch für das gesamte Stadtgebiet. max. 2 Teams vorhanden. Ludwigshafen ist mit der Stadt Mainz die einzige Kommune, welche "Rund um die Uhr" erreichbar ist.

Alle Kontrollen/Feststellungen des KVD, werden an die Fachbehörden schriftlich weitergeleitet.